



Medienmitteilung vom 08.04.2024

BTV Bern organisiert Geräteturn-Grossanlass in der Sporthalle Wankdorf am 4./5. Mai 2024

«MMG Bern 2024»: Grosse Bühne für einen attraktiven Breitensport mit viel «Swissness»

Akrobatik, Kraft und Eleganz treffen am 4. und 5. Mai in der Sporthalle Wankdorf aufeinander, wenn über 1200 Turner:innen an den «Mittellandmeisterschaft Geräteturnen Bern 2024 (MMG Bern 2024)» ihr Können unter Beweis stellen. Organisiert vom BTV Bern, ist dieser regionale Grossanlass eine einzigartige Gelegenheit, eine traditionsreiche und attraktive Sportart, die es in dieser Form und Breite nur in der Schweiz gibt, hautnah verfolgen und miterleben zu können.

Der Bürgerturnverein Bern (BTV Bern) bittet als grösster polysportiver Verein von Stadt und Region Bern auf die grosse Turnbühne und die Anmeldungen lassen nicht auf sich warten: «Rekordverdächtige 1260 Turner:innen aus dem ganzen Kanton Bern und benachbarten Kantonen werden sich an der MMG 24, der diesjährigen Mittellandmeisterschaft im Geräteturnen in der Sporthalle Wankdorf in acht Stärkeklassen an Reck, Boden, Ringen und Sprung – und bei den Knaben auch noch am Barren – messen», freut sich OK-Präsident Peter Rubi auf den bevorstehenden Wettkampf.

Nachhaltigkeit im Fokus

Die enorme Zahl der gemeldeten Turner:innen macht die «MMG Bern 2024» zu einem regionalen Turngrossanlass mit entsprechenden Herausforderungen – nicht nur weil gleichzeitig die «BEA»– die Berner Frühlingsmesse auf dem benachbarten Messegelände stattfindet. Für den BTV Bern ist es Ansporn und Verpflichtung zugleich: Das Organisationskomitee und die zahlreichen ehrenamtlichen Helfer:innen setzen einerseits alles daran, die zwei dichten Wettkampftage mit den rund 50 teilnehmenden Turnvereinen sportlich reibungslos über die Bühne zu bringen. Andererseits hat der BTV Bern den Anspruch, den Anlass zeitgemäss und möglichst nachhaltig zu organisieren und die zahlreich erwarteten Zuschauer:innen ansprechend und vielfältig zu verpflegen. So werden für die Gastronomie lokale und regionale Lieferanten berücksichtigt – wie zum Beispiel die Gelateria di Berna. Als Erinnerungspreis gibt es für alle Turner:innen keinen Staubfänger, sondern ein Berner-Original: zwei Mandel-Bären.

Nachwuchs fördern und regional ausstrahlen

Der Turngrossanlass von Berner:innen für Berner:innen stärkt durch das notwendige freiwillige Engagement den Zusammenhalt und das Wir-Gefühl der Geräteturnriegen und ist wichtig für die Nachwuchsförderung. Der BTV Bern informiert zudem über zeitgemässe Kommunikationskanäle aktuell und ansprechend aufbereitet über die «MMG Bern 2024». Damit soll der Anlass die ihm gebührende regionale Ausstrahlung erhalten und dafür genutzt werden, einen attraktiven Breitensport mit viel «Swissness» einem breiten Publikum bekannt zu machen.

Weitere Informationen zum Turngrossanlass:

[MMG Bern 2024 - Mittellandmeisterschaft Geräteturnen 4./5. Mai 2024](#)

Der BTV Bern freut sich über jede Medienberichterstattung zur «MMG Bern 2024» und steht für weitere Informationen und bei Anfragen (für Interviews usw.) gerne zur Verfügung.

Medianfragen bitte an:

Franziska Ackermann

Kommunikationsverantwortliche

Organisationskomitee «MMG Bern 2024»

Mobile: 076 411 20 14

E-Mail: kommunikation@mmgbern.ch

Foto:



Die Geräteturner:innen des BTV Bern freuen sich auf einen spannenden Wettkampf an der MMG Bern 2024.

[Downloadlink](#) für Print-Medien

© BTV Bern (Foto: Sarah Binz)